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Galeria das Vereadoras será 
inaugurada nesta segunda 
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MOTOQUEIRO - O Serra e Praia precisa 
de um motoqueiro. Pra trabalhar na sexta e tal-
vez um pouco no sábado. Queria fazer tudo so-
zinho, mas não dá. Esta doença do AVC e não 
contando a vida de aposentado, me deixam mais 
pra lá do que pra cá...

Cercamento eletrônico de Arroio do Sal: 
avança projeto para ampliar segurança
e tecnologia a serviço da comunidade
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ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL
PREFEITURA MUNICIPAL DE 
TRÊS CACHOEIRAS

EDITAL DE CHAMAMENTO
 PÚBLICO Nº 02/2025 

O município de Três Cachoeiras – 
RS torna público que fará realizar CHA-
MAMENTO PÚBLICO Nº 02/2025 
para fins de CREDENCIAMENTO.

Objeto: Credenciamento de em-
presas para prestação de serviços de 
cobrança de tributos municipais. 
Data e local de recebimento de do-
cumentos e propostas: a qualquer 
momento a partir do dia 24 de mar-
ço de 2025, no setor de licitações da 
Prefeitura Municipal. Cópias do edital 
e demais informações poderão ser ob-
tidas no setor de Licitações da Pre-
feitura no horário de expediente das 
13h às 18h, ou pelo telefone 0800 090 
0118, ramal 211 e site www.trescachoeiras.
rs.gov.br.

Fabiana Raupp Valim Leffa 
Prefeita Municipal

A Prefeitura de Três Cachoeiras segue 
avançando na recuperação das passa-
gens destruídas pelas enchentes. A obra 
na passagem do Rio do Terra é mais um 
exemplo desse esforço conjunto, que tem 

garantido melhorias essenciais para a po-
pulação.  

Segundo a prefeita Fabiana Leffa, o tra-
balho da Defesa Civil municipal tem sido 
fundamental nesse processo, especial-
mente na elaboração de relatórios deta-
lhados e ágeis, que viabilizam a captação 
de recursos para a reconstrução.

“A barragem do Herpídio é mais uma 
conquista fruto do empenho da Defesa 
Civil de Três Cachoeiras. Esse trabalho 
técnico qualificado possibilita que o mu-
nicípio tenha acesso a recursos e possa 
agir com rapidez na recuperação dos da-
nos causados pelas chuvas”, destacou a 
prefeita.  

Além da passagem do Rio do Terra, 
outras quatro já foram reconstruídas com 
esse esforço conjunto. “Essas obras são 
essenciais para garantir o acesso das fa-
mílias que vivem no interior, além de faci-

Trabalho da Defesa Civil viabiliza reconstrução
de acessos no interior de Três Cachoeiras

litar o escoamento da produção agrícola, 
um dos pilares da economia local”, com-
pleta a prefeita.

Taxistas podem solicitar transferência 
de titularidade de outorga até dia 28

A Prefeitura Municipal de Arroio do Sal co-
munica aos taxistas do município que a transfe-
rência de titularidade da outorga do Serviço de 
Transporte Individual por Táxi estará proibida a 
partir de 09 de abril. Por determinação do STF 
(Supremo Tribunal Federal), as transferências 
de delegações do transporte, previstos em artigo 
da Lei Federal nº 12.587/2012, foram considera-
das inconstitucionais.

Em decorrência de heranças e aquisições de 
táxis de parceiros, ainda existem muitas regu-
larizações pendentes em todo o país. Com base 
nisso, a Prefeitura Municipal estipulou a próxi-
ma sexta-feira, dia 28, como prazo final para os 
taxistas interessados solicitarem transferência 
e apresentarem as documentações para última 
análise, de acordo com legislação vigente.

Conforme informativo da FAMURS (Fede-
ração das Associações de Municípios do Rio 
Grande do Sul), caberá às administrações públi-
cas analisarem os pedidos dos possíveis interes-
sados dentro deste prazo nacional. Os taxistas 
poderão abrir um protocolo junto ao site de Ar-
roio do Sal e entregar os documentos na portaria 
da Prefeitura Municipal, localizada no endereço 
Rua Alegre, n° 111, Centro.
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Na manhã de terça (18), o prefeito de Torres, Del-
ci Dimer, esteve no Serviço de Atendimento Móvel 
de Urgência (SAMU) para um diálogo direto com os 
servidores que enfrentam desafios. Acompanhado do 
procurador-geral do município, Régis Souza, da secre-
tária de Saúde, Neusa Oriques, e de uma equipe de 
servidores municipais, o prefeito ouviu atentamente as 
reivindicações e preocupações dos profissionais.

Durante a reunião, todas as pautas foram colocadas 
em discussão, com destaque para as condições de tra-
balho e as melhorias necessárias para garantir o bom 
funcionamento do serviço. O prefeito destacou a im-
portância do diálogo e afirmou que o poder público 
está comprometido em buscar soluções rápidas e efi-
cientes para os problemas apresentados.

Delci Dimer reforçou que a administração munici-
pal trabalhará com cuidado e atenção para resolver as 
questões sem causar prejuízos aos servidores. A visita 
reforça o compromisso da gestão em manter um canal 
aberto de comunicação com os trabalhadores, visando 
sempre o bem-estar da equipe e a qualidade do atendi-
mento à população.

A secretária de Saúde, Neusa Oriques, também res-
saltou a importância da união entre gestão e servido-
res para superar os desafios e garantir um serviço de 
excelência. A administração seguirá acompanhando de 
perto a situação, buscando soluções que atendam às 
necessidades do SAMU e de seus profissionais.

Prefeito Delci esteve com profissionais do 
SAMU e profissionais da empresa tercerizada 

Já na tarde anterior de segunda (17), profissionais 
da empresa terceirizada Du Zé Serviços de Limpeza 
Urbana LTDA realizaram uma manifestação em frente 
à prefeitura de Torres, reivindicando o pagamento de 
salários atrasados. O prefeito Delci Dimer, acompa-
nhado do procurador-geral do município, Régis Sou-
za, e dos secretários de Administração e Atendimento 
ao Cidadão, Jacó Miguel, e de Educação, Rosa Lum-
mertz, dialogou com as trabalhadoras para esclarecer 
a situação.

A administração municipal destacou que todos os 
pagamentos à empresa terceirizada foram realizados 
em dia, conforme o contrato estabelecido. O procu-
rador-geral leu o ofício 188/2025, enviado ao Minis-

tério Público do Trabalho 
(MPT), que notifica a em-
presa sobre o não repasse 
dos salários às funcioná-
rias. Esta é a terceira vez que a administração se reúne 
com as trabalhadoras para buscar uma solução, mesmo 
o problema não sendo de responsabilidade direta do 
município.

A gestão reforçou seu apoio às trabalhadoras e so-
licitou para o MPT mediar a situação, visando garantir 
os direitos das profissionais. A administração munici-
pal pede a intervenção do órgão para que a empresa 
cumpra suas obrigações e para que situações como 
essa não se repitam no futuro.

Na próxima segunda-feira, dia 24 
de março, a Câmara Municipal de 
Torres, por meio da Procuradoria Es-
pecial da Mulher, realizará uma ses-
são solene alusiva ao Dia Internacio-
nal da Mulher, uma data que reforça 
a importância da luta por igualdade e 
direitos para todas as mulheres. Du-
rante o evento, será realizada a inau-
guração da Galeria das Vereadoras, 
um projeto de autoria da vereadora 
Carla Daitx, aprovado por unani-
midade pela Câmara Municipal em 
2013, que busca valorizar a presença 
feminina no Poder Legislativo.

A Galeria, denominada Almey de 
Farias Raupp, é uma homenagem a 
primeira vereadora desta Casa Legis-

lativa (1969 - 1972). O projeto tem 
como objetivo não apenas prestar ho-
menagem às mulheres que já ocupa-
ram cargos de vereança, mas também 
inspirar novas gerações a se engaja-
rem na política e a conquistarem seu 
espaço. “Esta galeria representa uma 
forma de valorizar a presença femi-
nina na Câmara, promovendo a cons-
cientização sobre a importância da 
participação das mulheres no cenário 
político e nos espaços de poder”, co-
mentou Carla Daitx.

A luta pelas mulheres na política 
tem avançado ao longo das últimas 
décadas, mas ainda é um terreno em 
que a representatividade segue dis-
tante do ideal. Embora vitórias como 

o direito ao voto e o direito de ser 
eleita tenham sido conquistadas, a 
presença feminina nas esferas de de-
cisão continuam sendo um desafio.

TÍTULO MULHER CIDADÃ
Durante a solenidade, 13 mulhe-

res, indicadas por cada vereador, tam-
bém serão homenageadas por suas 
contribuições ao desenvolvimento do 
município. Uma iniciativa sugerida 
pela vereadora Carla Daitx, por meio 
de Decreto Legislativo que institui o 
Título Mulher Cidadã. A iniciativa 
tem o apoio dos demais vereadores, 
principalmente do atual presidente, 
Igor dos Santos Bereta, reforçando a 
importância fundamental da mulher 
em todos os segmentos da sociedade 

Galeria das Vereadoras será inaugurada nesta segunda na Câmara de Torres

torrense.
O Título Mulher Cidadã será uma 

forma dos vereadores homenagearem 
permanentemente a presença e a atu-
ação afetiva e efetiva das mulheres 
que, além de serem um dos alicerces 
da família, contribuem fortemente 
com o desenvolvimento do municí-
pio.

HOMENAGEM ÀS SECRE-
TÁRIAS DE EDUCAÇÃO

Ainda na sessão solene será reali-
zada uma homenagem especial em re-
conhecimento ao legado e contribui-
ção das mulheres que atuaram como 
secretárias municipais de Educação e 
se dedicaram na gestão educacional 
entre os anos de 1977 e 2024.

Projeto, de autoria da vereadora Carla Daitx, busca valorizar e reconhecer a participação das mulheres na política



Fogo purificador 
Algumas crenças contêm em sua doutrina 

explicações relacionadas a energia, isto é, o 
que pode ou não nos afetar, e, portanto ajudar 
ou atrapalhar nossos objetivos na Terra, enca-
rando cada um como acredita e procurando se 
conduzir da maneira que mais lhe aprouver.

Somos princípio inteligente revestindo cor-
po perecível que se acaba no momento que 
se esgota a energia vital. Estamos todo tempo 
emanando fluidos formando nossa psicosfera 
mental, partículas que se expandem somando-
-se as existentes no planeta, aglutinando-se nas 
camadas afastadas da Terra, sob a orientação 
do Altíssimo. 

Para quem já ouviu falar no umbral, muito 
bem demonstrado no livro e filme Nosso Lar, 
tem noção do que falamos. As forças da natu-
reza estão ai para interagir conosco, e assim 
acontece quando colocamos os pés descalços 
no chão, possibilitando descarga do corpo, nos 
melhorando, pois vivemos isolados com calça-
dos de borracha; aquela chuva mansa e refres-
cante que nos molha é sem dúvida outro tipo 
de regenerador que recebemos da natureza; 
o cheiro da floresta; observar o mar sentindo o 
som das ondas, nos revigora. Para quem nunca 
abraçou uma árvore, o faça e vai constatar que 
se sentirá com mais força e com sensação de 
amparo. 

Mas infelizmente a maioria das mentes ema-
nam pensamentos ruins, mesmo que momen-
tâneos, e isso acaba se acumulando no espaço 
formando o umbral, provocando reações nega-
tivas que são as tempestades violentas, ventos 
fortes que chegam ao caos em muitas regiões. 

O homem ainda não entendeu que com sua 
maldade dispara de si violências inconsequen-
tes! Relâmpagos e raios entram em ação então 
para dissipar essas energias contaminadas que 
colocamos no ar em razão de nossa incapacida-
de de gerenciar a vida para o bem. A propósito 
de relâmpagos, temos o livro Obreiros da Vida 
Eterna, também de Chico Xavier, que fala no 
fogo purificador, queimando matéria mental.  

Quando Jesus dá o exemplo de que pecamos 
pelo pensamento, deixa claro que nossa mente 
tem de ser vigiada todo tempo, mas como não 
conseguimos sofremos as consequências. 

Somos os causadores de tudo de ruim que 
nos acomete, e cada 
um é responsável futu-
ramente pelo que está 
gerando. 

Procuremos perse-
verar no bem e com 
bons pensamentos, e 
seremos mais felizes. 
Boas energias a todos.
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Neste final de semana, 
a Paróquia São José Ope-
rário, localizada na Vila 
São João, foi palco de um 
momento inesquecível de 
fé e espiritualidade. Entre 
os dias 14 e 16 de março, 
o VII Retiro de Profecia 
do Avivamento reuniu 
fiéis em uma jornada de 

Vamos Falar Sobre Turismo?
Francisco Reis, 

Turismólogo e Guia Mtur. /Aguatá Turismo  
Torres – RS.

Criticas e ou sugestões:   
chicoaguataturismo@gmail.com

Olá amigos leitores! Hoje de forma obje-
tiva como de costume aqui em nosso espa-
ço, quero apenas chamar a atenção para o 
segmento de Ecoturismo, uma ótima alter-
nativa para alguns destinos que tem carac-
terísticas para atuar de forma sustentável, 
respeitado a história, cultura, as pessoas e 
o patrimônio natural.

Atuar em quaisquer que sejam o segmen-
to turístico é algo muito complexo, tem que 
haver planejamento e ações estratégicas 
para representar muito bem uma categoria, 
lembrar de que o turismo é mais que viajar, 
é necessário envolvimento de políticas pú-
blicas, investimentos privados, respeitar as 

Ecoturismo
particularidades de cada atrativo e principal-
mente o envolvimento de pessoal.

O Ecoturismo pode e é visto hoje se tra-
balhado de forma sustentável como uma 
alternativa que visa promover, ao mesmo 
tempo preservar as questões naturais, his-
tóricas, culturais e as pessoas, sejam elas 
turistas ou comunidade receptiva.

Sempre temos que olhar para nossas 
características, para as nossas potenciali-
dades, atrativos, verificar em que segmento 
temos mais afinidades e potencializar tudo o 
que envolve e sempre almejar bos resulta-
dos a médio e longo prazo, se não for assim, 
a tendência é não dar certo.

Vamos focar no positivo, buscar alternati-
vas, acompanhar modelos turísticos de su-
cesso dentro e fora do país, aprender com 
os outros, adequar a nossa realidade e tra-
balharmos seja qual for o segmento turístico 
e se for o ecoturismo, melhor ainda, reflita 
sobre o tema e faça a diferença!

Até semana que vem!

DIA 22 (SÁBADO) - 16h, São Domingos; 18h, 
Santa Luzia.

DIA 23 (DOMINGO) - 7h30min, São Domingos; 
9h, Santa Luzia; 9h, Nossa Senhora Aparecida (Pa-
raiso); 10h, Santa Rita (Faxinal); 18h, Santa Luzia; 
18h, Nossa Senhora das Dores (Stan); 19h, São Se-
bastião (Jardim Eldorado).

PARÓQUIA SÃO DOMINGOS - MISSAS 

oração, louvor e reflexão 
profunda.

Sob a liderança do 
pároco Pe. Ozeias Viei-
ra, o evento contou com 
a presença de renomados 
pregadores: Ruth Quinta-
nilha e Ilmar Quintanilha 
(RJ), Fabiano Ramos, Fá-
bio Lira, Diácono Júlio 

Neto, Evandro Nunes (to-
dos de SP) e Marcos Na-
tan (PR). Cada um deles 
compartilhou mensagens 
inspiradoras, fortalecen-
do a espiritualidade e re-
novando a fé dos partici-
pantes.

A vereadora Deise 
Clezar também marcou 
presença, demonstrando 
seu compromisso com o 
fortalecimento das ini-
ciativas religiosas que 
enriquecem a vida comu-
nitária e impulsionam o 
turismo religioso em nos-

so município.
Foram três dias de 

profunda comunhão com 
Deus, com uma progra-
mação repleta de prega-
ções, adoração, louvor e 
oração, proporcionando 
uma experiência trans-
formadora para todos os 
presentes.

O Retiro reafirma o 
compromisso da Paró-
quia em promover even-
tos que fortalecem a vida 
espiritual da comunidade 
e incentivam a vivência 
cristã. Além disso, desta-

ca a relevância de 
Torres como um 
destino de turis-
mo religioso, aco-
lhendo visitantes 
com hospitalidade 
e fé.

Contamos com 
o seu apoio!

Vereadora Deise Clezar marca presença no 
VII Retiro de Profecia do Avivamento: Um 
Marco para o Turismo Religioso em Torres
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Momentos
de Reflexão

Por: Priscila Ellen
Instagran: @priscila_amaro2024
Email: prisipp2017@gmail.com

Seja forte!
Ela não quer ser forte! Muitas vezes, o choro está tran-

cado a sete chaves. Muitas vezes, ela só quer desabafar. 
Ela não quer ser julgada; ela quer desabafar. Quer poder 
reclamar sem que alguém pese a mão sobre ela, achan-
do que não deveria reclamar. Poxa vida! Ela também tem 
problemas, questões emocionais e falhas. Ela é humana!

Essa frase que geralmente lhe falam: “Ai, guria, como 
você é forte!” É óbvio que ela tem que ser forte! Tem uma 
família, filhos, marido e pessoas que se espelham nela 
e acabam dependendo dela. Mas ela não quer ser for-
te! Não quer criar barreiras; não quer usar armadura. Ela 
quer pôr para fora!

Quer gritar dizendo que não aguenta mais! A julgam 
o tempo todo e a régua geralmente pesa muito mais para 
o lado dela, porque tem que ser quase perfeita: perfeita 
mãe, perfeita esposa, perfeita filha, perfeita irmã, perfeita 
amiga. E onde é que ela fica nessa história toda? Ela é 
uma pessoa cheia de falhas, feita de carne, osso e san-
gue.

Ela quer poder extrapolar! Quer muitas vezes encher 
a cara, sair da zona de conforto, chorar e reclamar. Quer 
falar palavrões e que vejam o pior dela, mas sem um 
monte de dedos apontando. Porque é isso que acontece! 
As mulheres falam sobre sororidade, mas muitas vezes 
não existe isso no meio delas; isso é fachada. Geralmen-
te tem uma amiga que tenta apoiá-la, mas diz: “Você não 
pode reclamar; sua vida é boa!” Ah, mas ela está aqui 
para saber? Não! Ela não está aqui; vê o que a guria dei-
xa ver: fotos bonitinhas no WhatsApp, fotos bonitinhas no 
Instagram e no Facebook.

Essa é a imagem que elas vendem. Aí dizem: “Gu-
ria, por que você vende uma imagem falsa?” Não é que 
ela seja falsa; simplesmente não coloca coisas ruins nas 
redes sociais porque ninguém quer ver coisas ruins. Na 
realidade, ninguém sequer pega o telefone ou manda 
uma mensagem perguntando se está bem. Só querem 
participar do “bem bom”! Ela merece isso?

Existe uma hipocrisia muito grande no meio delas. Por 
isso ela gostaria de ter nascido homem; porque o homem 
se defende, se compreende e não julga o outro amigo.

É impressionante como muitas vezes as mulheres 
são julgadas por qualquer decisão que tomam. Se esco-
lhem trabalhar, são cobradas por não estarem em casa; 
se optam por ficar em casa, são vistas como preguiçosas 
ou dependentes. E a pressão para serem “multitarefas” é 
absurda. Elas têm que ser mães, profissionais, donas de 
casa e ainda manter um sorriso no rosto. Quando falham 
em alguma dessas funções, a crítica vem como um ven-
daval. As pessoas não veem o esforço que fazem todos 
os dias; só enxergam os resultados e quando não estão 
à altura do que esperam, são as primeiras a receber os 
rótulos: “Ela não é uma boa mãe”, “Ela não é uma boa 
esposa”. É como se estivessem sempre em uma vitrine, 
expostas à avaliação alheia.

E quando precisam de apoio, a situação fica ainda 
mais complicada. Muitas vezes ao buscar ajuda ou desa-
bafar com outras mulheres encontram respostas superfi-
ciais ou frases feitas que não ajudam em nada. Ao invés 
de empatia e compreensão recebem conselhos prontos 
e julgamentos velados. É como se houvesse uma com-
petição silenciosa entre elas: quem é mais forte, quem 
suporta mais? Em vez de se unirem para enfrentar os 
desafios da vida, muitas vezes acabam reforçando essas 
barreiras. A sororidade que tanto falam parece se dissipar 
na hora em que alguém realmente precisa. Ao invés de 
oferecerem um ombro amigo ou um espaço seguro para 
desabafar, muitas vezes acabam contribuindo para a so-
lidão da outra mulher.

Ela diz com todas as letras:
Ela está sozinha em grande parte das suas batalhas 

e você?

No dia 20 de março de 
2025, o Sol ingressa em 
Áries e temos o início do 
ano astrológico. Sim, o ano 
começa mesmo no dia 20 de 
março para a astrologia. É 
nesta data que o novo ciclo 

se inicia pois temos o ingresso do Sol em Áries 
e o equinócio de outono. O ano de 2025 é um 
ano especial com muitos eventos celestes. 

Este ano, os arianos terão um ano bem es-
pecial inclusive, pois, já em março mesmo, o 
planeta Netuno deixa Peixes, depois de mui-
tos anos, e ingressa em Áries. Logo, este é um 
grande momento, um período de eventos ge-
racionais importantes e uma reflexão para os 
arianos.  Mas, é em maio, que os arianos do 
primeiro decanato sentirão mais a influência 
dos astros  pois o planeta Saturno, planeta da 
responsabilidade e do amadurecimento, ingres-
sará em Áries e, com isso, muitos eventos na 
vida dos arianos devem ocorrer. Quando Satur-
no passa por nosso Sol, a vida nos pergunta: 
você usou bem seu tempo, você se dedicou du-
rante a vida? São perguntas importantes. 

O sol em Áries ilumina uma das característi-
cas mais bonitas do signo de Áries:a iniciativa! 
Áries é o primeiro do zodíaco e é o pioneiro em 
outras áreas da vida. Ele gosta de iniciar, de 
tomar a linha de frente e de liderar. O ariano vê 
a iniciativa como algo muito natural e não gosta 
de pessoas omissas e passivas, pelo contrário, 
tem muito repúdio a isso. 

O ano de 2025 se inicia agora com a força 
do signo de Áries! Então é hora de iniciar, de 
criar, de ser corajoso e independente. Que ve-
nha 2025, de braços abertos em toda sua be-
leza! 

O Sol em Áries e o 
ano novo astrológico

Coluna 
CROESIAS

Dio Santanna
  @diosantanna

São três da manhã.  
Persigo o sono desde às vinte duas horas 
de ontem.  
Amanhã tenho tanto a fazer e meu tempo 
de sono já está se esgotando. Não conse-
guirei dar conta de tudo. 
Estou exausta. 
Há muito tempo estou exausta.  
Parece que o dia fica cada vez menor para 
tantos compromissos. 
Se viéssemos nesta vida com um manu-
al de instruções, tenho certeza que não 
esbanjaríamos tanto tempo com coisas sem 
importância. Mas que muitas vezes nos 
roubam o sono.  
O manual poderia ser assim:  
1- Escolha o caminho que deseja seguir. 
Para direita, problemas. Para a esquerda, a 
paz. 
2- Conviva com pessoas que não roubem 
sua energia. 
3- Escolha apenas as batalhas que real-
mente são importantes para lutar. 
4- Leia poesia. Ouça música. Aprecie uma 
obra de arte. Toque a terra. Sinta a chuva.  
5- Respeite seus limites. 
6- Caminhe com você mesmo.  
7- Desobrigue-se de tantos compromis-
sos. 
8- Dê valor ao que é simples. 
9- Tenha amigos. 
10- Viaje. 
Observação: em caso de tempo perdido, 
retorne imediatamente de onde está e reco-
mece o manual novamente.

Manual de Instruções 

Uma bióloga relatou que estava caminhando no 
entorno da Lagoa do Violão no sábado de manhã e 
avistou pessoas alimentando as tartarugas com sal-
gadinhos industrializados, pães e biscoitos, inclu-
sive uma mulher atraiu com estes alimentos uma 
tartaruga para fora d’água e a capturou, foi então 
que a bióloga pediu que ela devolvesse a tartaruga 
para a Lagoa, mas a mulher se encheu de fúria, 
atirou a tartaruga sobre as pedras que existem na 
beira d´água e xingou a bióloga com muitos pala-
vrões, dizendo que faria o que quisesse com as tar-
tarugas. É importante frisar todos os animais são 
protegidos por Lei e que feri-los é crime. Não se 
deve alimentar as tartarugas com biscoitos, pães, 
salgadinhos ou outros alimentos industrializados, 
pois estes alimentos agridem a saúde destes ani-
mais. 

As tartarugas, as lontras, as capivaras, as aves, 

todos os animais silves-
tres devem ser aprecia-
dos com os olhos, não 
se deve fornecer ali-
mentos nem forçar inte-
ração. O lazer das pessoas nunca deve se sobrepor 
ao bem-estar de qualquer espécie. A observação e 
admiração exige respeito com os animais. 

Há poucas décadas as pessoas se compraziam 
em capturar animais para expor em circos, tranca-
fiar em jaulas em zoológicos ou em aquários que 
lhes privava da liberdade e da dignidade de existir 
no seu próprio habitat. Na atualidade, essas atitu-
des de imposição de poder sobre outra espécie le-
sando seu direito de existir em sua plenitude não 
são mais aceitos e inclusive existe Lei que protege 
a vida silvestre.

Se você presenciar 
pessoas desrespeitando 
os animais, envie ime-
diatamente mensagem 
de whatsapp para a PA-
TRAM através do nú-
mero 51 986080839. Por 
Guardiões da Natureza 
de Torres

Alimentos industrializados
fazem mal para as tartarugas
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O Prefeito Luciano 
Pinto esteve na sede do Instituto Brasileiro do 
Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renová-
veis (IBAMA), onde participou de uma audiência 

estratégica sobre o avanço do Porto Meridional de 
Arroio do Sal. A reunião contou com a presença 
do Presidente do IBAMA, Rodrigo Agostinho, 
dos Senadores Luis Carlos Heinze e Hamilton 
Mourão, do Deputado Estadual Issur Koch, do 
ex-prefeito Fernando Carrion e dos diretores da 
GTA, responsáveis pelo projeto do Porto.

Durante o encontro, foi entregue ao presiden-
te do IBAMA uma prévia do Estudo de Impacto 
Ambiental (EIA) do empreendimento, reforçando 
o compromisso com um processo de licenciamen-
to ambiental transparente e sustentável. O Porto 
Meridional será um marco para o desenvolvi-
mento do município, consolidando Arroio do Sal 
como um polo logístico estratégico para o Brasil.

Captação de recursos e articulações estraté-

Prefeito Luciano Pinto cumpre agenda em 
Brasília para tratar do Porto Meridional 
e captação de recursos para Arroio do Sal

gicas para Arroio do Sal
Além da pauta sobre o Porto, o Prefeito Lu-

ciano Pinto segue cumprindo agenda oficial em 
Brasília, tratando de questões estratégicas para 
Arroio do Sal. Na sequência, esteve reunido com 
o Senador Hamilton Mourão, onde discutiu a cap-
tação de recursos para investimentos no municí-
pio e outras demandas prioritárias.

O diálogo com lideranças políticas e técnicas 
do Governo Federal visa garantir apoio para novos 
projetos e melhorias estruturais que beneficiem a 
cidade e a população. A Prefeitura Municipal de 
Arroio do Sal reafirma seu compromisso com o 
desenvolvimento da cidade e seguirá trabalhando 
para concretizar avanços em infraestrutura, eco-
nomia e qualidade de vida para todos.

Cercamento eletrônico de Arroio do Sal: avança projeto 
para ampliar segurança e tecnologia a serviço da comunidade

Por orientação do 
Prefeito Luciano Pinto, 
o projeto de Cercamen-
to Eletrônico de Arroio 
do Sal passou por uma 
reestruturação comple-
ta, com a redefinição 
estratégica dos pon-
tos de monitoramento. 
Agora, dando continui-
dade ao trabalho inicia-
do pelo prefeito, a Pre-
feitura de Arroio do Sal 
seguirá avançando para 
viabilizar a implemen-
tação dessa importante 

iniciativa.
Em reunião estraté-

gica, Antônio J. Souza 
Jr., chefe de gabinete 
do Prefeito Luciano 
Pinto, o secretário do 
Meio Ambiente, Adauri 
Cabral, o Cel. Gustavo 
M. de Lima, assessor 
de Segurança, e Leo-
nardo, diretor de im-
plementação da DGT 
Tecnologia, discutiram 
os aspectos técnicos, os 
prazos e as exigências 
legais para garantir que 

o processo seja condu-
zido de forma correta e 
eficiente.

Além disso, a equi-
pe foi a campo para 
acompanhar de perto 
os locais onde o cerca-
mento eletrônico será 
implementado, garan-
tindo que os pontos de 
monitoramento sejam 
posicionados estrate-
gicamente para uma 
cobertura eficaz. Outro 
aspecto fundamental 
do projeto é a integra-

ção do sistema com a 
Polícia Civil e a Briga-
da Militar, ampliando a 
capacidade de resposta 
das forças de segurança 
e reforçando a proteção 
da comunidade.

O compromisso 
com a segurança da 
população segue como 
prioridade, utilizando 
tecnologia e inteligên-
cia para fortalecer a 
proteção do município 
e garantir mais tranqui-
lidade aos cidadãos.

Com o propósito principal de con-
trolar o número populacional de cães 
e gatos na região, em maio a Prefei-
tura Municipal de Arroio do Sal reali-

Mutirão de castração: população deve se inscrever até 4 de abril
zará mais uma edição de mutirão de 
castração. Para participar, os interes-
sados no serviço deverão se inscrever 
com antecedência até dia 4 de abril, 
na Secretaria Municipal de Meio Am-
biente. As castrações serão realizadas 
em parceria com empresa contratada 
mediante licitação nos dias 17 e 18 de 
maio.

A Prefeitura de Arroio do Sal informa 
que os atendimentos irão priorizar ani-
mais em situação de rua, alojados em 
casas temporárias e comunitárias ou 
pets de tutores que recebam benefícios 
sociais (Bolsa Família, Devolve ICMS, 
Benefício de Prestação Continuada, 
entre outros). Por isso, no momento de 
inscrição, o responsável deverá conter 
os seus documentos pessoais e as fo-
lhas resumos que comprovem algum 

benefício. A Secretaria de Meio Am-
biente está localizada na Av. Arroio do 
Sal, no n° 565, prestando atendimento 
das 13h às 19h.

Castração: bem-estar para popu-
lação e pets

A castração é um procedimento 
veterinário importante não só para o 
controle populacional de animais e ni-
nhadas sem assistência, mas, também 
para evitar zoonoses – doenças infec-
ciosas transmitidas por animais. Quan-
do castrados, os cães e gatos não en-
tram no cio, evitando brigas e doenças, 
que podem ser passadas para os tu-
tores. Visando o bem-estar dos bichi-
nhos e a segurança da população, a 
administração municipal irá promover 
outros mutirões neste ano, com datas 
a serem definidas. Acompanhe! 
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A gestão do prefeito Luciano Pinto iniciou com 
um acúmulo de demandas nas vias e locais públi-
cos de Arroio do Sal. Mas, em pouco mais de 70 

dias, a Secretaria Municipal de Obras já sanou boa 
parte dos serviços prioritários, conforme relatório 
da 1ª quinzena de março divulgado recentemente. 
O grande volume de reparos e melhorias na ilumi-
nação pública é uma prioridade da equipe, já que 
a Obras voltou a gerir o setor, antes vinculado ao 
Meio Ambiente.

Conforme o secretário adjunto de Obras, Pa-
trick Campos, somente nesta segunda-feira (17), 
50 reparos de lâmpadas foram feitos no municí-
pio. A equipe priorizou a 
região central, bairros do 
sentido norte de Arroio 
do Sal e outros pontos já 
em longa espera, confor-
me solicitações de mora-
dores. A previsão é que, 
até esta sexta-feira (21), 
mais da metade das de-
mandas acumuladas pelo 
setor já tenham sido su-
pridas.

Serviços de roçada ampliados

As roçadas e a limpeza urbana são outras prio-
ridades da gestão municipal. Desde o início de 
janeiro, a Secretaria de Obras está atuando com 
esses serviços que, atualmente, já contemplou 
quase toda a cidade. “Todas as praças da cidade já 
receberam roçadas ao menos uma vez, bem como 
quase todas as regiões do município. Faltam ape-
nas os bairros Areias Brancas e o Raio de Sol se-
rem contemplados”, diz o ajunto.

Nesta última quinzena, as roçadas foram reali-
zadas novamente em locais importantes da cidade, 
como no entorno do Posto 24h, das escolas José 
de Quadros e Aracy Gomes Vallim e em pontos 
necessários da Av. Interpraias e praças. A primeira 
quinzena também foi marcada por recolhimento 
de entulhos e limpeza realizadas no parque de ro-
deios municipal, que recebeu os participantes da 

Equipe de Obras supre quase 50% da demanda 
de iluminação pública; confira outras ações

Mais um vereador com diploma 
cassado em Passo de Torres
Em mais uma ação de investigação 

judicial eleitoral pelo Tribunal Regional 
Eleitoral de Santa Catarina, foi constata-
da mais uma candidatura fictícia, desta 
vez envolvendo o Partido Liberal (PL) 
que teve a candidata Ana Paula Rodri-
gues dos Santos com apenas 4 votos. 
Pela investigação a mesma não teve 
movimentação nas prestações de con-
tas de campanha mesmo que tenha indi-
cado ter recebido R$ 2.000,00, mais R$ 
320,00 do Fundo Partidário, não houve 
verificou-se a inexistência de impressão 
de santinhos, papéis e adesivos para ve-
ículos, propaganda em jornais etc.

Desta vez o eleito Robison Daitx Rol-
dão que ocupa a vaga na mesa como vi-
ce-presidente da Casa, tem seu diploma 
cassado e os demais da chapa a inelegi-
bilidade por 8 anos.

Cabe recurso da decisão.
Os vereadores que ainda ocupam 

suas vagas no Legislativo e tiveram seus 
diplomas cassados no processo anterior, 
Guido e Ademilson ambos do PSDB, es-
tão confiantes que poderão terem seus 
cargos garantidos novamente, segundo 
o vereador Guido citou em Tribuna Livre 
na última terça-feira.

Cavalgada do Mar.  
Sul: Iluminação de 

LED e melhorias plu-
viais

Além de roçadas, os trabalhos pluviais conti-
nuam intensos no sentido sul do município. Os 
bairros Figueirinha e Âncora foram beneficiados 
com limpeza de valas e tubos pluviais foram insta-

lados na Sereia e na Pé-
rola. Os bueiros da região também estão passando 
por identificação e recebendo pintura amarela na 
tampa. Atualmente, além dos reparos, a instala-
ção de lâmpadas de LED está sendo feita em bair-
ros contemplados pelo convênio BADESUL, do 
Governo do Estado. Recentemente, Figueirinha, 
Âncora e São Paulo (sentido norte) receberam o 
serviço, seguindo o cronograma.

Norte: roçadas e revitalizações importantes
No sentido Norte do município se destacam as 

roçadas e obras importantes. A Av. Acácias, Qua-
tro Lagos, está passando por uma importante revi-
talização. Em fase final, os serviços já incluíram a 
pintura de meio fios, capina e limpeza em geral. A 
Rua Adão S. Cardoso, na Rondinha, também está 
recebendo pavimentação em paver. Os serviços de 
roçadas no Balneário Atlântico, Alfa e Camboim 
foram concluídos ao longo desta última quinzena.
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 Março

Anny Valim, de Arroio do 
Sal, apaga as velunhas na ter-
ça (25). “Parabéns! Que a ale-
gria desse dia se multiplique 
ao longo de todo o seu novo 
ano.”

Maiara Raupp, de Torres, 
colhe mais uma rosa no jar-
dim da existência na terça 
(25). “Feliz aniversário! Que 
você continue iluminando a 
vida de todos com seu caris-
ma e alegria.”Érica Machado, de Tor-

res, comemora mais uma 
primavera na segunda (24). 
”Feliz aniversário! Que seu 
caminho seja sempre guia-
do pela felicidade e que 
você alcance todos os seus 
sonhos.”

Erviton Quartieri, de 
Arroio do Sal, comemora 
mais um ano de vida na 
terça (25). Nosso amigo e 
leitor assíduo na foto com 
sua família abençoando 
por mais um aniversário. A 
vida é maravilhosa e viver 
é um privilégio, por isso 
comemorar aniversário 
deve ser sempre motivo 
de alegria e gratidão. Pa-
rabéns, muitas felicidades 
e celebre em grande estilo 
mais um ano de vida!

Rodrigo Matzenbacher Lau-
tert, de Torres, comemora seu 
aniversário na terça (25). “Feli-
cidades! Que o novo ano seja 
repleto de momentos inesque-
cíveis e de conquistas.”

Mariana Fraga Olivei-
ra, de Torres, comemo-
ra mais uma primavera 
na quarta (26). Espero 
que hoje você celebre 
seu dia especial junto 
dos que mais ama, e 
que o seu coração se 
aqueça com todo amor 
que receber. Feliz ani-
versário!

Paulo Moretti, de Torres, 
comemora seu anuversário 
na quarta (26). Parabéns para 
você! Desejo um aniversário 
muito especial e alegre, e que 
a sua vida seja sempre aben-
çoada por felicidade, saúde e 
amor.
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A Comissão do Rio Verde em 
Torres, formada por representan-
tes residentes do local, estiveram 
na Câmara de Vereadores na tarde 
de terça-feira 18, de março, para 
buscar meios de angariar recursos 
para a continuidade da obra da es-
trada geral, trecho que compreen-
de pouco mais de 16 km ligando 
a localidade de Barro Cortado à 
ERS 494, facilitando o acesso a 

Vereador Tenora protocola pedido de in-
formações ao Executivo, sobre o valor atu-
al da locação e dos gastos  efetuados pela 
antiga administração, para funcionamento 
da Cliníca Municipal de Especialidades  lo-
calizada na Rua Gen. Firminio Paim, 936. 
     O pedido de informação tem o objetivo de ve-
rificar se o valor locatício está dentro do pratica-
do no mercado. Ainda, que a atual administração 
avalie o valor da locação, e se os gastos  para uma 
nova reforma vale a pena manter essa locação.  
A solicitação surge em meio a preocupações com 

O Vereador Rogeri-
nho entregou a Secretá-
ria da Saúde Neuza Ouri-
ques 5 Kits Desfibrilador 
adquiridos com Emenda 
Impositiva destinada por 
ele para 2024, Emenda 
na qual também destina 
mais R$ 85.035,00 para 
exames de Mamografia, 
Ressonância Magnética 
e Tomografia Computa-
dorizada, R$ 20.000,00 
para Exames Laborato-
riais e R$ 40.000,00 para 
a APAE, totalizando R$ 
183.035,00 para a Saúde. 

Para 2025, Rogeri-

as condições estruturais do local, que apresenta 
problemas, como mofo nas paredes da cozinha. 

Segundo o vereador, é fundamental escla-
recer os custos envolvidos na locação e na re-
forma da unidade, garantindo que os recur-
sos públicos tenham sido aplicados de forma 
eficiente e que a estrutura ofereça condições 
adequadas para o atendimento à população. 
“É inadmissível que um espaço público de saú-
de,  apresente sinais de umidade e mofo. Preci-
samos saber como foram utilizados os recursos e 
se os serviços realizados atenderam aos padrões 

necessários de quali-
dade”, destacou o ve-
reador.

Vereador Tenora protocola pedido de informações 
ao Executivo em relação ao Centro de Especialidades

Mampituba. 
“Todos nós sabemos que a con-

clusão dessa estrada é de suma 
importância, fortalecendo o turis-
mo no Geoparque Caminhos dos 
Cânions do Sul, além de favorecer 
o escoamento da produção agríco-
la”, disse Gimi Vidal.

Além do vereador Gimi, a ve-
readora Carla Daitx também este-
ve presente

A Comissão do Rio Verde em Torres, busca meios 
de angariar recursos para a continuidade da obra 

da estrada geral junto com o Poder Legislativo

nho já destinou mais R$ 
177.064,00 para o Hos-

Vereador Rogerinho entrega 5 
Kits Desfibrilador para a Saúde

pital Nossa Senhora dos 
Navegantes.



Peixes - 20/02 a 20/03 -O ano novo astrológico impulsiona a sua 
autonomia financeira, chamando a atenção para reconhecer o seu 
valor e investir em suas habilidades. Atualize seus conhecimentos e 

mantenha-se alinhado com o que acontece ao seu redor.
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Receitas de Família - Macarrão ao forno com bacon e mussarela

Áries - 21/03 a 20/04 - No fim de semana, a Lua 
Minguante pede reflexão sobre as metas profissio-
nais. Finalizar pendências ajudará a garantir um 

descanso mais leve depois.
 Touro - 21/04 a 20/05 - A introspecção se intensifi-

ca, pedindo pausas para reorganizar as emoções. 
No final de semana, o foco estará em expandir ho-

rizontes, seja por meio de estudos ou novas viagens.

Gêmeos - 21/05 a 20/06 - À medida que a semana avança, surge uma necessidade de in-
trospecção, pedindo para reavaliar escolhas e desapegar do que não serve mais. Organize 
o seu ambiente e elimine o que não fizer mais sentido. 

Câncer - 21/06 a 21/07 - Este é o momento ideal para assumir a liderança, demonstrar 
comprometimento e buscar reconhecimento pelos seus esforços. Sua busca por cresci-
mento intelectual pode aumentar, tornando os estudos e atualizações essenciais.

Leão - 22/07 a 22/08 -  Avalie o que agrega à sua vida e procure eliminar o que 
não se alinha aos seus valores atuais. A organização será fundamental para 
tornar a rotina mais fluida. Cuidar da saúde também se torna uma prioridade.

Virgem - 23/08 a 22/09 - A revisão das finanças e a eliminação de alguns 
excessos será importante. No fim de semana, o foco estará no descanso e 
no prazer, por isso aproveite momentos com os outros ou com você mesmo.

Libra - 23/09 a 22/10 -  O momento é favorável para abrir-se ao novo, sem 
perder de vista a praticidade. Organize a sua rotina, mantenha hábitos 
saudáveis e crie um ambiente harmonioso. O novo ano astrológico coloca 

as relações em destaque, trazendo à tona o que precisa ser ajustado.

Escorpião - 23/10 a 21/11 - A saúde merece mais atenção, com peque-
nas mudanças que podem fazer toda a diferença. Se sentir falta de mo-
mentos de lazer, explore novas possibilidades ou retome algum hobby 

esquecido que lhe dá prazer.

Sagitário - 22/11 a 21/12 - As finanças podem exigir um pouco de 
cautela, então evite compras impulsivas e planeje melhor os gastos. 
O novo ano astrológico chama a sua atenção para fortalecer a sua 

identidade e buscar atividades que alimentem a sua verdadeira essência.

Capricórnio - 22/12 a 20/01 - Este pode ser um período de grande inspiração, então 
procure registrar as suas ideias e pensamentos, para não perder qualquer insight. Apro-
veite um pouco do seu tempo para leituras interessantes e diálogos enriquecedores. 

Aquário - 21/01 a 19/02 - As conversas serão fundamentais para expandir as suas perspec-
tivas e abrir novas possibilidades. O período também favorece a retomada de estudos e o 
fortalecimento de laços sociais. Se precisar de mais momentos a sós, respeite esse desejo.

Ingredientes (6 porções)
500 g de macarrão caraco-

linho cozido e escorrido
300 g de bacon cortado 

em cubinhos
3 tomates cortados e sem 

semente
1 cebola grande picada
salsinha a gosto
3 colheres (sopa) de maio-

nese
2 dentes de alho picados
2 colheres 

(sopa) de azei-
te

350 g de 
mussarela rala-
da ou picada

50 g de quei-
jo ralado

Modo de pre-
paro : 40min

1 - Coloque o 
bacon em uma 
panela e mistu-

re até dourar.
2 - Acrescente o azeite, o 

alho, a cebola e os tomates.
3 - Em um refratário, colo-

que o macarrão, a maionese, 
a salsinha, a mussarela e os 
ingredientes refogados.

4 - Misture bem e polvilhe 
queijo ralado.

5 - Leve ao forno médio 
para gratinar o queijo e está 
pronto para servir.

Quadrinhos da Semana
Lucas Miragem - Quadrinista
WhatsApp: (51) 983302407

Resposta página 12

CRUZADA DA SEMANA
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De segunda a  sexta-feira das 13 às 14h, e aos 
domingos, das 12 às 14h30min,

Churrasqueando com a música nativa

15h,

4

Morrinho do Sul 
completa 33 anos no 
dia 20 de março e a 
Secretaria de Educa-
ção realizou uma sé-
rie de atividades alu-
sivas a data. O evento 
ocorreu no sábado 
(15), na Escola Pro-
fessor João Steigleder 
e no Ginásio Sagrada 
Família.

Aconteceu a inte-
gração entre todos os 
alunos da rede de en-
sino de nosso muni-
cípio. Participaram a 
EMEF Pedro Antônio 

Selau, EMEF Profes-
sor João Steigleder, 
EEBS Sagrada Famí-
lia e Escola Estadual 
São Jorge.

Teve roda de capo-
eira, brincadeiras, ro-
das cantadas, jogos e 
piquenique. “Foi um 
dia de aprendizado e 
muita interação entre 
alunos, professores 

No dia 20 de março Morrinhos do Sul come-
mora 33 anos de emancipação política e adminis-
trativa, consolidando-se cada vez mais como refe-
rência em desenvolvimento e turismo na região. 
O município, conhecido por suas paisagens exu-
berantes, vive um momento histórico de investi-
mentos que impulsionam a qualidade de vida da 
população e fortalecem sua posição como destino 
turístico.  

Nos últimos anos, a cidade tem recebido obras 
estruturantes que transformam sua realidade. 
Desde a pavimentação de ruas e estradas, até a 
instalação de antenas de telefonia, que ampliam a 
conectividade no município.

Para o prefeito Marcos Venicios da Silveira, a 
data é motivo de orgulho e celebração, pois marca 

uma fase de crescimento sem precedentes: “Mor-
rinhos do Sul vive um momento histórico. Os in-
vestimentos que estamos realizando em infraes-
trutura, mobilidade e comunicação são essenciais 
para o desenvolvimento do município. Queremos 

que nossa cidade esteja 
preparada para o fu-
turo, oferecendo mais 
qualidade de vida para 
os moradores e fortalecendo nosso potencial turís-
tico. O Recanto dos Canyons tem se mostrado um 
lugar de oportunidades e crescimento.”

Morrinhos do Sul celebra 33 anos com
desenvolvimento e avanços históricos

Educação realiza atividades comemorativas ao aniversário de Morrinhos do Sul
e a comunidade, for-
talecendo o vínculo 
com a nossa história e 
cultura”, destaca a se-
cretária de Educação, 
Quéli Sala Brocca.

Também partici-
param as diretoras: 
Tássia Steffen Correa 
- Steigleder, Daniela 
Correa Carlos Car-
doso - Pedro Selau, 
Janete Behenck Bor-
ges - Sagrada Famí-
lia, e Renata Policar-
po - São Jorge. Além 
da equipe gestora da 
Secretaria Municipal 

de Educação: Cris-
tiani Vargas Hendler, 
Maura Lummertz 
Monteiro, Ana Paula 
Cardoso e Guilher-
me Alves.

O evento ocorreu no sábado (15), na Escola Professor João Steigle-
der e no Ginásio Sagrada Família.
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Resposta cruzada

O vereador João Índio (MDB) 
utilizou a tribuna na sessão de se-
gunda-feira (10) para destacar a 
importância do desassoreamento do 
Rio Mampituba, que, segundo ele, 
é fundamental para a segurança da 
população e o desenvolvimento sus-
tentável do município.

O parlamentar alertou para os riscos que a falta de 
ações no rio pode causar, destacando a necessidade de 
um cuidado constante com o curso d’água para evitar 
problemas maiores no futuro.

O vereador também abordou o projeto que concede 
aumento salarial para o motorista do gabinete. João Ín-
dio fez um apelo para que o tema fosse tratado com mais 
cautela e reflexão. Ele lembrou que os recursos públicos 
devem ser administrados com responsabilidade e que a 
proposta de aumento salarial precisa ser analisada com 
mais transparência, considerando o contexto financei-
ro do município.

Vereador Lucas destaca investimentos estaduais e 
desafios na infraestrutura e agricultura

Na última sessão ordinária, o 
vereador Lucas Santos de Oliveira 
(PSDB) utilizou seu espaço na tri-
buna para ressaltar a importância do 
programa estadual de desassorea-
mento dos rios, enviado pelo gover-
nador Eduardo Leite, do PSDB, que 

A Câmara de Mam-
pituba já está com um 
servidor disponível 
para auxiliar os mora-

dores que desejam registrar queixas sobre os 
serviços prestados pela CEEE Equatorial. A ci-
dade tem enfrentado há anos sérios problemas 
com o abastecimento de energia elétrica, como 
quedas frequentes de luz e áreas que perma-
necem dias sem energia, sem qualquer tipo de 
atendimento ou retorno sobre as ocorrências.

As reclamações feitas na Câmara serão en-
caminhadas diretamente à ANEEL (Agência 
Nacional de Energia Elétrica). Segundo o presi-
dente da Casa Legislativa, Ricardo dos Santos, 
a intenção é reunir o maior número possível de 
documentos e registros para agendar uma au-

Câmara de Mampituba luta pelos direitos dos consumidores 
e auxilia moradores a reclamar contra a CEEE

diência pública na Assembleia Legislativa, que 
contará com a presença do Ministério Público, 
e será realizada em Mampituba. 

“Nosso objetivo é compilar todos os re-
gistros, incluindo o abaixo-assinado de 2022, 
como parte dessa mobilização inicial. Se não 
houver melhorias imediatas, vamos promover 
protestos e acionar a Justiça, por meio do Mi-
nistério Público, com todos os esforços para 
revogar o contrato de prestação de serviço na 
cidade”, afirma o vereador.

Como registrar uma reclamação
Os moradores que desejarem registrar suas 

reclamações devem procurar a Câmara de Ve-
readores de Mampituba, de terça a sexta-feira, 
das 13h às 17h. Para isso, é necessário apre-
sentar a conta de luz, um documento de identi-

ficação do titular da conta e, caso já tenha fei-
to queixas anteriormente nos canais da CEEE 
Equatorial ou da ANEEL, os protocolos de 
atendimento.

Além disso, é possível realizar a reclama-
ção diretamente à ANEEL pelo telefone 0800 
7270167, de segunda a sábado, das 8h às 20h.

Na segunda-feira, 10 de março, 
após a sessão ordinária, os verea-
dores de Mampituba/RS realizaram 
uma solenidade para homenage-
ar o ex-presidente da Câmara, José 
Dalmei Correa Borges (MDB), que 
exerceu a presidência durante o ano 

Câmara Municipal de Mampituba homenageia ex-presidente José Dalmei Correa Borges
de 2024.

A cerimônia ocorreu no plenário 
da Câmara Municipal, onde está lo-
calizada a Galeria dos Presidentes, 
espaço que preserva a memória dos 
vereadores que já conduziram o Le-
gislativo Municipal.

Além da Galeria dos Presidentes, 
o hall de entrada da Câmara abriga 
uma exposição com fotografias de 
todos os vereadores das legislaturas 
anteriores, ressaltando a importância 
de cada parlamentar na construção 
da história política de Mampituba.

está destinando R$ 1,5 milhão para Mampituba, como 
parte de um projeto estadual que contempla diversos mu-
nicípios do Rio Grande do Sul.

Além desse recurso, o vereador informou que, por 
meio do consórcio intermunicipal, mais R$ 1,11 milhão 
serão investidos no município, com uma contrapartida 
municipal de R$ 64 mil.

Lucas Santos criticou a falta de ações na gestão an-
terior para a manutenção do rio, enfatizando que a atual 
administração está empenhada em concluir obras inicia-
das e garantir a efetividade das intervenções.

Outro tema abordado foi a reestruturação de cargos 
dentro da administração municipal. Ele rebateu críticas 
da oposição, lembrando que práticas semelhantes foram 
adotadas em gestões anteriores.

O vereador também mencionou as dificuldades en-
frentadas pela Secretaria de Agricultura devido à pre-
cariedade da frota de máquinas recebida. “Hoje temos 
equipamentos quebrados e depenados. O secretário Do-
mingos está enfrentando esse desafio, mas os trabalhos 
já começaram e, até meados do ano, a situação deve estar 
normalizada”, pontuou.

Por fim, Lucas Santos reforçou que a atual adminis-
tração está mantendo a folha de pagamento dentro dos 
limites legais e assegurando que os investimentos sejam 
feitos de forma equilibrada.

Vereador Astengo quer a construção de um santu-
ário para Santa Luzia

Na última sessão ordinária da 
Câmara Municipal, o vereador 
Ronilto Roldão Selau (Astengo), 
do PSDB, apresentou o Pedido de 
Indicação nº 011/2025, sugerindo 
que o Poder Executivo realize um 
estudo técnico e financeiro para a 

construção de um santuário dedicado a Santa Luzia na 
comunidade que leva o mesmo nome.

O vereador justificou a proposta destacando a impor-
tância da comunidade como ponto de peregrinação para 
muitos fiéis que professam sua fé em Santa Luzia. Se-
gundo ele, a construção de um espaço público adequado 

Vereador João Índio fala sobre desassoreamento do Rio Mampituba
fortaleceria a devoção e proporcionaria melhores condi-
ções para aqueles que visitam o local.

“A comunidade de Santa Luzia recebe muitos fiéis 
ao longo do ano, e um santuário dedicado à santa seria 
um local apropriado para acolher essas pessoas e manter 
viva essa tradição religiosa”, ressaltou Astengo.

 A Câmara Municipal de Mampituba realizou a 5ª 
Sessão Ordinária do ano, na segunda-feira (18), onde 
foram aprovados os seguintes Projetos de Lei, pedi-
dos de providência e pedidos de indicação:

Pedido de indicação nº012/2025, de autoria do Verea-
dor Ivam Carlos Matos que solicita a compra de gerado-
res de energia para as comunidades de nosso município.

Pedido de indicação nº013/2025 da Vereadora Danie-
la Brocca Lima que solicita a criação de políticas públi-
cas voltadas para a causa animal em nosso município.

Pedido de providência nº014/2025, de autoria do Ve-
reador Ivam Carlos Matos que solicita que a Prefeitura 
realize o reembolso dos dez pagantes do milho transgê-
nico.

 Pedido de providência nº015/2025, de autoria do Ve-
reador Ivam Carlos Matos que solicita que o Executivo, 
em parceria com o Banco Banrisul, estude a viabilidade 
de criar um cartão de vale alimentação que utilize o CEP 
do nosso município, destinado aos servidores efetivos.

 Pedido de providência nº016/2025, de autoria do Ve-
reador Lucas Santos de Oliveira que solicita a construção 
de uma ponte sobre o Arroio Leandro, no Rio da Panela.

Pedido de providência nº017/2025, de autoria do Ve-
reador Lucas Santos de Oliveira que solicita a reforma 
do bueiro e ou/construção de uma ponte sobre o arroio 
do Leão na comunidade de Rio Panela.

Pedido de providência nº018/2025, de autoria do 
Vereador Lucas Santos de Oliveira que solicita que seja 
feita a colocação de canos no Arroio Baquari, na comu-
nidade do Rio da Panela.

Projeto de Lei nº 025/2025, oriundo do Poder Execu-
tivo que “Institui a obrigatoriedade do uso de uniforme 
escolar na rede municipal de ensino, autoriza a doação 
de uniformes escolares e dá outras providências.”
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A Delegacia de Polícia de Arroio do Sal, sob 
a coordenação do Delegado Titular Adriano Ko-
ehler Pinto e com apoio da DRACO de Xangri-
-Lá, Delegacia de Maquiné e Delegacia de Terra 
de Areia, efetuou a prisão preventiva de três ho-
mens acusados de homicídio qualificado e asso-
ciação criminosa.

O assassinato ocorreu em agosto de 2022, 
quando os suspeitos capturaram a vítima na Vila 
Piquenique, em Arroio do Sal, e a levaram para 

Nesta quarta-feira 
(19/03), a Polícia Ci-
vil, por meio da De-
legacia de Terra de 
Areia em apoio a 20° 
Delegacia de Policia 
do Distrito Federal, 
realizou o cumpri-
mento de mandado de 
prisão preventiva em 
desfavor de um indi-
viduo de 29 anos de 
idade pelo crime de 
Extorsão, o indivíduo 
é investigado por se 
aproximar das víti-

um local isolado às margens da Estrada do Mar.
Ali, ela foi executada com um tiro nas costas e 

sofreu uma violenta pancada na cabeça.
As investigações revelaram que o crime foi 

motivado por disputa territorial entre facções cri-
minosas, já que a vítima vendia drogas para um 
grupo rival.

Com a coleta de provas técnicas, a Justiça con-
cedeu os mandados de prisão preventiva.

No momento das prisões, um dos investigados 

também foi autuado em 
flagrante por tráfico de 
drogas, sendo apreen-
didas porções de ma-
conha embaladas para 
venda. Os três suspei-
tos foram localizados e detidos em Arroio do Sal, 
Maquiné e Osório. Após os procedimentos legais, 
foram encaminhados ao sistema prisional, onde 
ficarão à disposição da Justiça.

Execução no Litoral: suspeitos são presos

mas através das redes 
sociais, compartilhan-
do conteúdo erótico e 
posteriormente extor-
quir valores financei-
ros, foi cumprido ain-
da mandado de busca 
e apreensão na resi-
dência do investigado 
no Bairro Cohab, nes-
ta cidade, individuo 
conduzido a Delega-
cia de Polícia para os 
procedimentos de pra-
xe e posteriormente ao 
sistema penitenciário.

Prisão preventiva, cumprimento 
de mandado de busca e apreensão

Recentemente, tem havido um aumento no nú-
mero de fraudes que utilizam o nome da Receita 
Federal em combinação com o sistema de trans-
ferências PIX. Os criminosos aproveitam a falta 
de informação de muitos usuários para aplicar 
golpes, fazendo com que as pessoas acreditem em 
cobranças inexistentes relacionadas a transações 
PIX. Para isso, eles utilizam elementos visuais 
que imitam os da Receita Federal, como logotipos 
e cores, criando uma falsa sensação de autentici-
dade.

Esses golpistas enviam mensagens fraudulen-
tas que afirmam a existência de uma taxa sobre 
transações PIX acima de um determinado valor. 

As mensagens 
alegam que, 
caso essa taxa 
não seja paga, 
o CPF do des-
tinatário pode 
ser bloqueado. 
No entanto, é 
importante des-
tacar que não há 
qualquer base 
legal para tais 
cobranças, já que a legislação brasileira não per-
mite a tributação

Receita Federal emite comunicado para
todos que fazem transferências via PIX

Fonte: Jornal Nortesul

Na última segunda-feira, 17/03, o vereador 
Moisés Trisch (PT) discursou na tribuna sobre as 
dificuldades enfrentadas pelos agentes da SAMU 
e os terceirizados da empresa DU ZÉ, que presta 
os mais diversos serviços à prefeitura de Torres.

Na oportunidade, o vereador Moisés destacou 
a deterioração que o SAMU vem sofrendo ao lon-
go dos últimos 8 anos, principalmente e, ouvido 
as reinvindicações dos agentes discutiu, junto a 
secretária de saúde municipal, o que poderá ser 
feito para melhorar as condições de trabalho dos 
profissionais.

Outro ponto ressaltado, foi a importância da 
prestação de assistência médica exercida pelo 
SAMU e as péssimas condições do local de tra-
balho que os profissionais convivem, acentuando 
ainda mais a crise na saúde pública torrense.

O projeto de lei do executivo que trata sobre 
a matéria, que iria para leitura nessa sessão, não 
foi apreciado a fim de que seja rediscutido com 
a secretaria de saúde sobre os pontos que devem 
ser aprimorados, garantindo dessa forma que os 
agentes da SAMU participem da discussão, por-
que correm o risco de terem seus contratos res-
cindidos e um novo processo seletivo terá de ser 
feito.

Sobre a empresa terceirizada DU ZÉ, que en-
trou a partir de um processo licitatório, esta não 
vem honrando com suas obrigações trabalhistas, 
isso há muito tempo.

Os trabalhadores alegam atrasos nos pagamen-
tos e com o fim do contrato entre a empresa ter-
ceirizada e a prefeitura, que encerrará no mês de 
abril, o temor dos trabalhadores de ficarem sem 
receber o salário e demais direitos ficou ainda 
maior, levando os empregados a realizarem uma 
manifestação em frente à sede da prefeitura com o 
objetivo de garantirem seus pagamentos.

Na tribuna, Moisés Trisch disse das dificulda-
des legais para o pagamento direto entre a pre-
feitura e os terceirizados e que a saída será judi-
cializar a demanda com a finalidade de garantir 
que a prefeitura municipal realize os pagamentos 
diretamente aos terceirizados.

Durante a sessão, foi a apresentado pela mesa 
diretora o projeto de Lei 008/25 que re-
gulamentará os contratos firmados pela 
prefeitura de Torres com

empresas terceirizadas. O projeto tem 
por finalidade dar mais segurança às con-
tratações realizadas pela administração 
municipal e, através dele, assegurar aos 
empregados que o recolhimento das ver-
bas trabalhistas seja feito.

A situação difícil enfrentada pelos tra-
balhadores do SAMU e pelos terceiriza-
dos da empresa DU ZÉ em nossa cidade 
é um problema que não pode ser ignora-
do. As ações e compromissos assumidos 
pelo vereador Moisés são passos impor-

tantes na busca por soluções que garantam con-
dições de trabalho dignas e o cumprimento dos 
direitos trabalhistas. A mobilização desses profis-
sionais, aliada à busca por intervenções legais e 
administrativas, é essencial para superar os desa-
fios presentes e assegurar um futuro mais justo a 
todos os trabalhadores que prestam serviços es-
senciais à população torrense.

A crise na saúde pública e as dificuldades en-
frentadas pelos trabalhadores terceirizados refle-
tem a necessidade de uma atenção contínua e de 
ações concretas, o vereador Moisés Trisch reafir-
ma a importância de valorizar e proteger aqueles 
que dedicam suas vidas ao bem-estar da popula-
ção

SAMU e os terceirizados da empresa DU ZÉ foram
assuntos do vereador Moisés na tribuna na última segunda 
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Nos dias 13 e 14 de 
março de 2025, o De-
partamento de Gestão 
Ambiental de Dom 

Pedro de Alcântara esteve presente nas escolas 
do município, tanto na rede municipal quanto 
nas duas estaduais, acompanhando a veterinária 
Dra. Cristiane Vargas, da Clínica AilyVet, em 
uma importante palestra sobre a esporotricose.

A esporotricose é uma micose causada pelo 

Entre os dias 11 e 14 de março, 
uma comitiva da Prefeitura de Dom 
Pedro de Alcântara esteve em Bra-
sília para tratar de demandas muni-

Na tarde de quarta (19), a comunidade de Dom 
Pedro de Alcântara participou de um evento es-
pecial em comemoração ao Dia Internacional da 
Mulher. Realizada no CRAS, a palestra “A mu-
lher que existe em você: autoestima e autocon-
fiança” foi ministrada por Vânia Pasa, especialista 
em desenvolvimento humano e educação. Vânia, 
que também é gestora do Polo Uninter de Torres, 
foi responsável por uma palestra enriquecedora, 

Conscientização nas Escolas: palestra esclarece 
riscos da esporotricose em Dom Pedro de Alcântara

fungo Sporothrix sp., uma espécie saprófita que 
se desenvolve facilmente em plantas e solo. Por 
ser uma zoonose – doença transmitida entre ani-
mais e humanos – a esporotricose é de notifica-
ção obrigatória e exige atenção especial.

Embora possa acometer diferentes espécies, 
os felinos são as principais vítimas, devido aos 
seus hábitos comportamentais. A doença se ma-
nifesta através de feridas secretivas espalhadas 
pelo corpo, sendo mais comuns nas patas – pelo 

hábito dos gatos de afiar as unhas em árvores – e 
na face, geralmente devido a brigas.

Diante do surgimento dessas lesões, é funda-
mental encaminhar o animal a um médico vete-
rinário para a realização dos exames necessários 
e a adoção das medidas adequadas para o trata-
mento. Animais diagnosticados com esporotri-
cose devem ser isolados e não podem ter acesso 
livre às ruas, devido ao alto potencial de contá-
gio. Em caso de óbito, o enterro não é permitido, 
sendo recomendada a cremação.

A chefe do Departamento de Gestão Ambien-
tal, Fabiana Hertzog Dimer, reforça que a equipe 
está à disposição para esclarecimentos e agrade-
ce a todos os envolvidos na realização das pales-
tras, em especial à Dra. Cristiane Vargas, por sua 
valiosa contribuição na disseminação de infor-
mações sobre essa importante questão de saúde 
pública.

Prefeitura de Dom Pedro de Alcântara busca investimentos e apoios em Brasília
cipais e buscar novos investimentos 
para o município. O grupo foi com-
posto pelo prefeito Alexandre Mo-
del (Xande), a vice-prefeita Cátia 

Lumertz, o assessor 
das secretarias muni-
cipais Rodrigo Boff e 
os vereadores Patrí-
cia Evaldt e Schairon 
Cardoso.

A agenda na ca-
pital federal incluiu 
visitas a ministérios e 
reuniões com deputa-
dos federais em bus-
ca da destinação de 
emendas parlamenta-

res. Entre os avanços obtidos, desta-
ca-se a confirmação do envio de R$ 
350 mil pelo deputado Alceu Mo-
reira, sendo R$ 250 mil destinados 
à Atenção Básica da Saúde (PAB) e 
R$ 100 mil para aquisição de maqui-
nário. Além disso, o deputado Mar-
con se comprometeu a ajudar na área 
da saúde. Outro ponto tratado foi a 
possibilidade de investimentos da 
Bayer no município, com expecta-
tiva de liberação de recursos assim 
que o orçamento for definido. Além 
disso, novas articulações estão sen-
do feitas com os deputados Márcio 
Biolchi e Pedro Westphalen para fu-
turas emendas.

A comitiva também esteve no Mi-
nistério da Previdência para tratar de 
questões relacionadas ao município.

Apesar dos desafios enfrentados 
devido à instabilidade orçamentária 
do governo federal, a comitiva refor-
çou seu compromisso em seguir bus-
cando recursos e soluções para aten-
der as necessidades da população de 
Dom Pedro de Alcântara.

“Mesmo diante de um cenário 
desafiador, seguimos firmes na luta 
por investimentos para nossa cidade. 
Nosso compromisso é continuar bus-
cando recursos e garantindo avanços 
para a população de Dom Pedro de 
Alcântara”, destacou Rodrigo.

repleta de aprendizados e troca de experiências.
O encontro proporcionou um momento de 

aprendizado, reflexão e fortalecimento da auto-
estima feminina. Durante a palestra, Vânia Pasa 
compartilhou insights valiosos sobre autoconfian-
ça e empoderamento, promovendo uma conversa 
inspiradora entre as participantes.

Além do conteúdo enriquecedor, o evento con-
tou com um delicioso café colonial, proporcio-

nando um ambiente acolhedor para a troca de ex-
periências. As participantes também concorreram 
a brindes especiais, tornando a tarde ainda mais 
memorável. 

A iniciativa reforçou a importância de valori-
zar e fortalecer o papel da mulher na sociedade, 
promovendo momentos de incentivo e crescimen-
to pessoal. Sobre o evento, a secretária de Assis-
tência Social, Márcia Denise, destacou: “Foi uma 
tarde muito especial, onde pudemos proporcionar 
um momento de aprendizado e valorização para 
as mulheres da nossa comunidade. Agradece-
mos imensamente à palestrante Vânia Pasa pelo 
conhecimento compartilhado, à presença da Se-
cretaria de Saúde, à consultora de beleza Mary 
Kay, Angélica, e às comerciantes locais, Eliane 
Webber e Luciana Leffa, por enriquecerem ainda 
mais esse encontro.”

Palestra sobre autoestima e autoconfiança marca 
comemoração do Dia das Mulheres em Dom Pedro de Alcântara
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A Prefeitura de Arroio do Sal, através da mo-
bilização da Secretaria de Turismo, Esporte, Ju-
ventude e Cultura junto da Federação Gaúcha de 
Surfe (FGS), conquistou um feito inédito para o 
município. Pela primeira vez a praia irá sediar 
a “Seletiva para Formação da Equipe de Base” 
da modalidade esportiva entre os dias 29 e 30 de 
março, na beira-mar principal. Com transmissão 
ao vivo pela internet, o evento irá concentrar 
olhares de atletas e simpatizantes do esporte de 
todo o Brasil durante competição em 5 catego-
rias.

A seletiva reunirá talentos do surfe que estão 
lutando por vagas no campeonato brasileiro da 
modalidade em constante crescimento no cenário 
nacional. A programação iniciará no sábado com 
disputas classificatórias e atividades paralelas.  
As finais e a cerimônia de encerramento serão no 
domingo. A realização da seletiva contará com 
patrocínio da marca de surfe Mormaii, a apre-
sentação das lojas Planeta Surf e a colaboração 
da ASAS (Associação de Surf de Arroio do Sal) 
e da ASR (Associação de Surf de Rondinha).

Arroio do Sal no mapa do surf

Na tarde desta quar-
ta-feira, 19 de março, o 
prédio da prefeitura de 
Torres foi evacuado como 
medida de segurança após 
o rompimento do piso no 
3º andar, no corredor da 
Secretaria da Cultura e do 
Esporte. O incidente mo-
bilizou equipes do Corpo 
de Bombeiros, engenhei-
ros e arquitetos do muni-

Pela primeira vez, Arroio do Sal sediará 
seletiva nacional de surfe em sua praia

O secretário de Turismo de Arroio do Sal, Lu-
ciano Costa, afirma que a vinda da seletiva para 
o município marca o início de novas conquistas 
para o cenário esportivo local, uma das priorida-
des turísticas. “Estamos imensamente honrados 
em entrarmos para o mapa do surfe. Esse é um 
grande feito para o esporte da região. O nosso 
objetivo é tornar Arroio do Sal uma referência 
para esta modalidade tão popular em nosso país e 
iremos trabalhar incan-
savelmente para isso”, 
diz o secretário.

As categorias de 
base reunirão os surfis-
tas mais promissores de 
nosso estado, divididas 
conforme data de nas-
cimento. Confira cada 
uma delas:

SUB 18 Masculino e 
Feminino (para nascidos 
a partir de 01/01/2007)  

SUB 16 Masculino e 
Feminino (para nascidos 

a partir de 01/01/2009)
SUB 14 Masculi-

no e Feminino (para 
nascidos a partir de 
01/01/2011)

SUB 12 Masculino e Feminino (para nascidos 
a partir de 01/01/2013)

SUB 10 Masculino e Feminino (para nascidos 
a partir de 01/01/2015)

Risco estrutural leva à evacuação da Prefeitura de Torres
cípio, que realizaram uma 
vistoria técnica detalhada 
no local.

O prefeito Delci Dimer 
determinou a evacuação 
de todos os funcionários, 
que foram dispensados do 
trabalho até a conclusão 
do laudo técnico. O Cor-
po de Bombeiros chegou 
rapidamente ao local para 
inspecionar a área, acom-

panhado pelos engenhei-
ros da prefeitura Rubem 
Machado e André Raupp, 
além do arquiteto e urba-
nista Sérgio Luiz Souza.

O laudo técnico, emi-
tido no mesmo dia, cons-
tatou que o rompimento 
do piso foi causado pela 
diferença de dilatação tér-
mica dos materiais, mas 
afirmou que a estrutura do 

prédio permanece rígida 
e segura para uso. O do-
cumento tem validade de 
dois anos e garante que 
o Centro Administrativo, 
localizado na rua José 
Antônio Picoral, 79, no 
Centro de Torres/RS, está 
em condições de receber 
os servidores e o público.

Após a liberação do 
Corpo de Bombeiros, o 
prefeito Delci Dimer e o 
vice-prefeito André Pozzi 
visitaram o 3º pavimento 
para avaliar pessoalmente 
a situação. Com a con-
firmação da segurança 
do local, o retorno das 
atividades foi autorizado 
para esta quinta-feira, 20 
de março, no horário ha-
bitual.

O prefeito Delci des-
tacou a importância de 
priorizar a segurança de 
todos e agradeceu a rá-
pida atuação das equipes 
técnicas e de segurança. 
“Agradecemos a compre-
ensão de todos os servi-
dores e reforçamos que 
a integridade de nossa 
estrutura é nossa priorida-

de”, afirmou Delci Dimer.
A administração mu-

nicipal segue monitoran-
do o prédio e garantindo 
que todas as normas de 
segurança sejam cumpri-
das para o bem-estar de 
servidores e visitantes, 
não sendo descartada a 
construção de uma nova 
sede administrativa.
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3 MESES R$ 40,00
6 MESES R$ 80,00
1 ANO   R$      120,00

Leia, assine e receba em casa

Ligue José (999322511 ou 998435690) ou Andréia (995277886)

O Vereador Mazinho 
apresentou recentemente 
duas importantes inicia-

tivas voltadas para o bem-estar e o desenvolvimento 
da comunidade de Arroio do Sal. Com propostas que 
abrangem desde o acesso facilitado à Justiça até o in-
centivo à educação, o parlamentar reafirma seu com-
promisso com a população.

Uma das ações foi o encaminhamento de um pe-
dido à Defensoria Pública do Estado para que imple-
mente o projeto “Defensoria Itinerante” no município. 
A iniciativa visa levar atendimento jurídico gratuito 
diretamente à população, beneficiando especialmente 
aqueles que têm dificuldades de deslocamento até a 
Comarca de Torres. Com isso, serviços como pedidos 
de pensão alimentícia, regularização de documentos 
e defesa do consumidor poderão ser resolvidos local-
mente, garantindo mais acessibilidade e celeridade 
nos processos jurídicos.

“Defender o direito de cada cidadão é um com-
promisso que levo muito a sério, e essa é mais uma 
ação para tornar Arroio do Sal uma cidade mais justa 

e acessível para todos”, 

Vereador Mazinho busca fortalecer acesso à 
Justiça e valorizar estudantes em Arroio do Sal

afirmou o vereador.
Além disso, Mazinho também apresentou, durante 

Sessão Ordinária, o Projeto de Lei que institui o Prê-
mio “Aluno Destaque” em Arroio do Sal. A proposta 
tem como objetivo reconhecer e incentivar estudantes 
que demonstram dedicação aos estudos, participação 
ativa na vida escolar e compromisso com a cidadania. 
Como complemento à iniciativa, o vereador pretende 
sugerir ao Secretário da Educação que os alunos pre-
miados tenham a oportunidade de garantir uma vaga 
no Projeto Aprendiz do CIEE, facilitando sua inserção 
no mercado de trabalho.

“Investir na educação é preparar um futuro melhor 
para nossa cidade”, destacou Mazinho.

As duas iniciativas demonstram o empenho do ve-
reador em atender às necessidades da população, seja 
por meio da garantia de direitos ou pelo incentivo ao 
crescimento educacional e profissional da juventude. 
Agora, os projetos aguardam os próximos trâmites 
para sua efetiva implantação no município.

Em uma iniciativa 
para aprimorar os servi-
ços de saúde no municí-
pio, o vereador José Mi-
lanez, o prefeito Delci 
Dimer, o presidente da 
Câmara de Vereadores, 
Igor Beretta e membros 
do executivo, partici-
param de uma reunião 
com representantes do 
Serviço de Atendimen-
to Móvel de Urgência 
(SAMU).

O encontro ocor-
reu na sede do SAMU 

e teve como objetivo 
abordar as principais 
demandas da classe e 
buscar soluções eficazes 
para melhorar o atendi-
mento à população.

Durante a reunião, 
foram discutidos temas 
como o processo seleti-
vo, manutenção de equi-
pamentos, horas extras 
e outras demandas da 
classe. A administração 
municipal demonstrou 
empenho em fortalecer 
o SAMU, reconhecendo 
sua importância como 
serviço essencial de sal-
vamento e cuidado ime-
diato.

A colaboração entre 
os líderes municipais 
e o SAMU reforça o 
compromisso de Torres 
com a saúde pública e a 
qualidade dos serviços 
prestados à comunida-

de. Medidas concretas 
devem ser anunciadas 
em breve para atender 
às necessidades levanta-
das durante o encontro.

Para o vereador Mila-
nez, “Estamos compro-
metidos em fortalecer o 
SAMU, um serviço es-
sencial para salvar vidas 
e garantir atendimento 
de qualidade à nossa 
população. Essa reunião 
foi um passo importante 
para ouvir as demandas 
da equipe e buscar solu-
ções concretas que aten-
dam às necessidades 
do serviço. Juntos, com 
diálogo e ação, vamos 
construir uma saúde 
pública mais eficiente 
e acessível para todos. 
Reforço meu compro-
misso com o servidor 
municipal, podem con-
tar com o meu apoio.”

Vereador Milanez participa de reunião 
com SAMU de Torres para discutir 

soluções junto com os líderes do executivo


